

De la confirmation...

...à la bénédiction du vitrail

Le samedi 10 juin, à l'église Notre-Dame de TAISSY, quatre grands jeunes ont reçu le sacrement de Confirmation donné par notre archevêque Monseigneur Thierry JORDAN : Ce sacrement de la force de l'Esprit Saint a été reçu dans la Joie : Une belle cérémonie d'engagement vécue en communauté paroissiale élargie !

A l'issue de cette messe, Père JORDAN a rendu officielle l'installation d'un cinquième vitrail, sur le thème de « Terre d'Espoir, nourricière pour tous les hommes ... »

Il a honoré Katia Henry, auteur des dessins, et l'Atelier Simon-Marq pour le travail réalisé de cette création de cinq vitraux, rendue possible par les rencontres de proximité avec les habitants qui ont soutenu le travail des membres de l'association de bénévoles (A.B.R.E.T.) et par les aides financières obtenues auprès d'Elus, (Parlementaires-Départementaux et Fondation bancaire) pour la mise en valeur de ce patrimoine communal. Sans omettre la part contributive des communes de Taissy et Saint-Léonard.

... De beaux échanges avec notre Archevêque à la sortie de l'église !

Voici le témoignage d'Océane, confirmée le 10 juin:

"Cela faisait un moment que je souhaitais faire ma confirmation, donc quand François nous a proposé lors d'une réunion d'aumônerie de la préparer avec lui, je n'ai pas hésité une seconde. Je voulais m'investir davantage dans ma foi. Préparer ma confirmation m'a permis d'apprendre et de comprendre beaucoup de choses sur ma foi, mais aussi et surtout sur l'Esprit Saint. Lorsqu'on reçoit l'Esprit Saint, on se sent vraiment bien, on ressent à la fois de l'amour, de la joie et de la paix. C'est un sentiment merveilleux que je n'oublierai jamais. Grâce à ma confirmation, j'ai aussi pu comprendre la place que nous avons en tant que jeunes dans l'Église d'aujourd'hui et de demain"

Et celui de la marraine d'Océane

« J'ai eu la grâce d'accompagner les 4 jeunes confirmands à leurs 2 jours de retraite à l'abbaye bénédictine de Saint Thierry. Quel bonheur !

J'ai savouré leur sérieux dans l'approfondissement de leur foi, leur amour mutuel respectueux et vrai, leur joie communicative à table ou lors de la veillée "jeux". Ils ont "gouté" le témoignage de la sœur dont les yeux pétillaient de bonheur. Elle nous a convaincu de sa liberté totale et joyeuse dans l'obéissance et la prière. Ils ont découvert la beauté du sacrement de réconciliation et de la prière du cœur à l'oratoire.

Que ces moments privilégiés les soutiennent dans leur vie ! Qu'ils aient le désir de renouveler une telle expérience pour "booster" leur vocation de témoins de Jésus. »

La présentation du vitrail par Katia Henry, inspirée par l'encyclique

« Laudate Si » :

Terre d'Espoir, nourricière pour tous les hommes...

Deux veilleurs tentent de contrôler le rythme effréné de notre planète. Ils proposent un retour à des mers saines, poissonneuses, des arbres chargés de fruits afin de nourrir tous les hommes. Alors, l'orage s'éloigne, le ciel s'éclaircit et l'oiseau vole dans le soleil en messager de paix.



Les 26 et 27 juin, en l'église Saint Vincent de Paul (rue de Brazzaville, quartier de l'Europe), **accueillons et vénérons les reliques de Saint Vincent de Paul**. A l'occasion du 400^{ème} anniversaire de la conversion du Saint pour les pauvres, son cœur sera exposé dans un reliquaire pendant 2 jours. Eucharisties, temps de prière, temps d'adoration permettront de découvrir ce que Saint Vincent de Paul a vécu et a réalisé : « voir le Christ à travers les pauvres » *Transmis par la Société de Saint Vincent de Paul*